
ATA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIO DO CONSELHO PARTICIPATIVO DE 

CIDADE TIRADENTES – BIÊNIO 2022/2024. (11.12.2023.2023)  

Aos onze dias do mês de Dezembro de dois mil e vinte e três, com início às 

18h45, deu início a última reunião do Conselho Participativo de Cidade 

Tiradentes, o Sra. Michele F. dos Santos Silva, fez a leitura da ATA da reunião 

de outubro. Estavam presentes na reunião os Conselheiros(as) titulares:- Eliane 

Ap. Xavier Saragosa, Ednaldo Paiva, Michele F. dos Santos Silva, Sr. Juliano 

Stevenson de Araújo Pinto Sr. Antônio Soares do Nascimento, Sra. Francisca 

Ribeiro da Silva, Sra. Evelin Cristina dos Santos, os suplentes:-Michele F. dos 

Santos Silva, David Rodrigo da Silva, Márcia Keiko,  o Representante da Casa 

Civil - Anderson Luiz Trajano, Cristiane C.L. da Silva , como convidada e a 

interlocutora Sra. Rosa Aparecida Apolinário. Não tivemos faltas dos Titulares.  

1) Leitura e aprovação da ATA de 27.11.23;  2) Leitura e revisão do Regimento 

Interno para envia a Casa Civil; 3) Informes diversos, 4) Encerramento. A Sra. 

Eliane – Coordenadora do CPM, pede para que seja feita a leitura da proposta 

enviada à Casa Civil para mudança da Portaria 02/2019- Casa Civil, Sra. Michele 

F. dos Santos Silva, fez a leitura, a coordenadora explica que será feito um 

documento para sugerir as mudanças. – Parágrafo Único – será feito um adendo 

no parágrafo, onde fala do suplente mais votado e presente na reunião; - Sobre 

os Imigrantes – se não houver imigrantes candidatos ou eleitos, seja dada a 

cadeira ao primeiro suplente mais votado, LGBTQIA+ (cota racial), PCD, etc. – 

Artigo 5º - Exceto quando for o coordenador. – Parágrafo 2º - do artigo 5º - 

sempre que possível excluir/suprimir. -Artigo 7º - Compete as Subprefeituras – 

Falta a publicação do local de funcionamento e infra estrutura , tendo 1 

computador, 1 impressora, sala, telefone, etc. -Artigo 11º - inciso IV – referente 

confecção de crachás e bilhete único – solicita o aumento da cota / ou passe 

livre nos transportes, em reuniões, vistorias e cursos presenciais no território e 

híbridos – disponibilizar veículo da PMSP/ Aplicativo de Transporte. – Parágrafo 

Único – O CPM de cada Subprefeitura deverá informar as reuniões por whatsApp 

e por e-mail. – Disposições Finais – Artigo 60º - Sobre a verba – sugestão para 

que todos os CPM’s, tenham o mesmo valor. Sra. Eliane pede para que seja 

deliberada nesta reunião a compra de um tablete para gravação das reuniões. 

Todos concordaram e será pedido a compra de um tablete com a verba de 2024. 

Nada mais havendo a ser discutido, encerrou-se a reunião às 21h45. 


